

Frühlingserwachen mit einem neuen Namen

Am 14. März wird aus dem Nachbarschaftshaus im Stadtteilzentrum am Teutoburger Platz das Stadtteilzentrum Prenzlauer Berg.

Seit 1998 ist das Haus in der Fehrbelliner Straße 92 ein Ort der Begegnung und des Miteinanders mit vielfältigen sozialen und kulturellen Angeboten, Engagement und Selbstorganisation.

Dass im bisherigen Stadtteilzentrum am Teutoburger Platz nicht nur die Menschen aus dem umliegenden Kiez, sondern natürlich auch aus dem gesamten Stadtteil Prenzlauer Berg herzlich willkommen sind, soll nun auch im Namen deutlicher zum Ausdruck kommen. Am 14. März wird der beliebte Ort offiziell in „Stadtteilzentrum Prenzlauer Berg“ umbenannt.

Von 16 bis 20 Uhr können sich die Besucher*innen auf ein buntes Programm freuen (siehe Anlage), mit dem sie neben dem neuen Namen auch den Frühling begrüßen.

Als Gäste werden unter anderem der Bezirksbürgermeister Sören Benn, Sara Ghayour Mobaharn vom Integrationsbüro Pankow, vsl. Vanessa Schuster von der Senatsverwaltung für Integration, Arbeit und Soziales, ein*e Vertreter*in des Verbands für sozial-kulturelle Arbeit und der Geschäftsführer der Pfefferwerk Stadtkultur gGmbH, Stefan Hoffschroer, erwartet.

KONTAKT

Mascha Steiner-
Brünnhäußer
Leitung Stadtteilzentrum
Prenzlauer Berg

Fehrbelliner Straße 92
10119 Berlin

Fon: 443 71 78
steiner@pfefferwerk.de